

Boletín Nº: 27

Fecha: 30 de octubre de 2009



## FECHA CLAVE DEL CONCURSO: 20 DE NOVIEMBRE - ANUNCIO DE GANADORES IDEAS 2009

## Inscripciones abiertas ACTITUDES, HABILIDADES Y COMPETENCIAS PARA EMPRENDER

El Centro de Innovación y Modernización Empresarial (CIME), de la Corporación Parque Tecnológico de Mérida (CPTM), con el apoyo de Tu Empresa y la Incubadora de Empresas, llevará a cabo, del 13 de noviembre al 12 de diciembre, el *Taller Actitudes, Habilidades y Competencias para Emprender*, dirigido a emprendedores, estudiantes y público en general, a fin de dar a conocer las actitudes, habilidades y competencias necesarias para desarrollarse como emprendedor.

La actividad brindará a los asistentes los elementos y circunstancias del mercado, permitiendo entender los distintos sistemas de negocios y adquirir conocimientos sobre capital de trabajo, inversiones y estados financieros.

Con estas herramientas, ayudarán a construir un plan de negocio estratégico, viable y sustentable para convertir la idea en un emprendimiento exitoso.

El taller está estructurado en 5 módulos, que se desarrollarán en las siguientes fechas:

1. Ecosistema y Perfil del Emprendedor / Ideas y

## Para promover el espíritu emprendedor VENEZUELA PARTICIPARÁ EN LA SEMANA GLOBAL DEL EMPRENDIMIENTO



Del 16 al 22 de noviembre de 2009, la *Semana Global del Emprendimiento* conectará a jóvenes de todo el mundo a través de redes locales, nacionales y mundiales, que realizarán actividades diseñadas para ayudarlos a explorar su potencial como emprendedores e innovadores.

Estudiantes, profesores, empresarios, dirigentes empresariales, trabajadores, organizaciones sin fines de lucro, gobiernos locales, regionales y nacionales, impulsarán actividades dirigidas a emprendedores de todo tipo.

Oportunidades de Negocios: 13 y 14 de noviembre

2. Marketing: 20 y 21 de noviembre

3. Sistema de Negocio: 27 y 28 de noviembre

4. Finanzas: 4 y 5 de diciembre

5. Plan de Negocio: 11 y 12 de diciembre

Adicionalmente, al finalizar el evento, cada participante recibirá 2 horas de asesoría personalizada, para la realización de su plan de negocio, el cual podrán postular para optar a la Incubadora de Empresas del Parque Tecnológico de Mérida.

El Taller Actitudes, Habilidades y Competencias para Emprender será de modalidad presencial, de viernes a sábado, en un horario de 8 a 12 del mediodía y de 2 a 6 de la tarde. El costo de inversión incluye certificado de asistencia, material de apoyo y refrigerios.

Más información en <a href="www.cptm.ula.ve">www.cptm.ula.ve</a>. Puede comunicarse al (0274) 251.00.37 o escribir a tuempresa@cptm.ula.ve.



En Venezuela la organización Host de la Semana Global del Emprendimiento es ACCEDE, Espacio de Emprendimiento, que junto con un importante grupo de organizaciones estarán realizando una agenda de actividades orientadas al emprendimiento, en la que emprendedores y público en general podrán participar según cada evento.

El propósito es que estas actividades, dirigidas a los emprendedores e innovadores, aunque sencillas, se conviertan en una alternativa de contenido que les agregue valor, que los inspire a emprender y crear, cualquiera sea la idea de emprendimiento que tengan en mente.

A través de esta iniciativa, los participantes empezarán a adquirir los conocimientos, las habilidades y los contactos necesarios para crecer como innovadores, y así crear emprendimientos sostenibles que tengan un impacto positivo en sus vidas, sus familias y comunidades.

La Semana Global del Emprendimiento 2008 fue un gran éxito y un ejemplo brillante de lo que se puede lograr reuniendo a diferentes ideas y culturas con el objetivo de emprender.

Este año el objetivo es liberar las ideas de los jóvenes en torno a las cuestiones de mayor importancia para la sociedad, a través de la reducción de la pobreza, el cambio climático, y el fomento de una cultura global que reconoce a los emprendedores como motores de la prosperidad económica y social.

Estadísticas sugieren que los jóvenes ó personas que participan al menos en una actividad de estímulo al emprendimiento, valoran de forma positiva y con mayor probabilidad la opción del emprendimiento como una oportunidad para su desarrollo personal y profesional.

Para participar en las actividades de la Semana Global del Emprendimiento es necesario registrarte en el sitio Web <a href="http://unleashingideas.org/country/VE">http://unleashingideas.org/country/VE</a>.

Una publicación de Fundación Ideas. Para cualquier información, escríbanos a través de la sección Contáctenos en http://www.ideas.com.ve

